

Presidentes y Vicepresidentes de Fedepalma y Cenipalma

En junio pasado se realizaron en Cali, la XXVI Asamblea General de Fedepalma y la VIII Sala General de Cenipalma; allí se eligieron las respectivas Juntas Directivas.

Durante su primera de reunión en Bogotá, Fedepalma eligió Presidente y Vicepresidente para el período 1998-1999, así:

César de Hart Vengoechea	Presidente
Carlos Alberto Corredor Mejía	Vicepresidente

Por su lado, Cenipalma en su primera de reunión en Bogotá, también eligió Presidente y Vicepresidente para el mismo período, así:

Argemiro Reyes Rincón	Presidente
Luis Francisco Barreto Solano	Vicepresidente



Arriba, de izquierda a derecha, César de Hart Vengoechea y Carlos Alberto Corredor Mejía. Abajo, Argemiro Reyes Rincón.

Nuevos Afiliados

Fedepalma, Cenipalma y Acepalma S.A., dan la bienvenida a sus nuevos afiliados.

- Palmares y Ganadería Ltda. - Palmag Ltda.**
- Jaime Serrano Reyes e Hijos Ltda.**
- Fagrasas Ltda.**
- Aceites S.A.**

La actividad palmicultora enfrenta grandes retos que sólo podrán sortearse con éxito con un esfuerzo conjunto de los productores, quienes son a su vez los beneficiarios de todas las actividades gremiales que se desarrollan.

Bienvenidos

Tertulias palmeras El nuevo proceso de paz y el agro

El pasado 21 de julio tuvimos la grata compañía de Jesús Antonio Bejarano Avila, Presidente de la Sociedad de Agricultores de Colombia - SAC-, en nuestra Tertulia Palmera, convocada para discutir el tema "Sector Agropecuario Frente al Nuevo Proceso de Paz".

De manera muy seria y responsable expuso sus puntos de vista sobre este polémico asunto que tanto interesa a todos los palmeros. Demostró una vez más sus valiosos conocimientos sobre el manejo de los procesos que han promovido gobiernos anteriores y, los logros y fracasos que estos han tenido con sus correspondientes consecuencias para el País, igualmente analizó el contenido de los acuerdos suscritos y los comparó con aquellos que han servido de base para consolidar otros procesos (países de Centro América).

Dentro de los principales puntos que enmarcaron la discusión se puede concluir que de acuerdo a la visión que del tema tiene el doctor Bejarano existen elementos que deben ser considerados y ampliados en un gran debate nacional, como son la imperiosa reestructuración de las fuerzas militares, la reforma política que paralelamente con lleva una reforma constitucional, el establecimiento de cinturones democráticos alrededor de los Alcaldes y el profundo estudio que amerita el poder llegar a entender, lo que podría considerar la subversión como una propuesta atractiva.

Contamos con una nutrida asistencia que permitió enriquecer el debate y que nos ánima para seguir con el propósito de invitar a todos los palmicultores de Colombia para que asistan a estas productivas y agradables charlas de las cuales pueden salir ideas valiosas que permiten impulsar y desarrollar cada vez más nuestro sector ✦



Participantes de la cuarta Tertulia Palmera.